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Sono imprenditore nel settore grafico cartotecnico, pratico a livello agonistico il bridge
da circa 40 anni. Sono iscritto all’Albo Arbitri in qualità di Arbitro Provinciale ed all’Albo
Insegnanti in qualità di Istruttore Federale. Ho maturato esperienze come dirigente
locale e regionale ricoprendo la carica di Consigliere di Associazione in diverse ASD di
Alessandria, nonché la carica di Delegato Atleti della Regione Piemonte.

A livello nazionale nel 2018 sono stato eletto come Consigliere Atleta e confermato nelle
elezioni del 2021. 
Sono componente del Comitato di Redazione della rivista Bridge d’Italia, membro della
Commissione Nazionale Atleti, istituita per rappresentare presso il CONI la voce degli
atleti del bridge, membro della Commisssione Scelta Ditte, per assegnazione di beni e
servizi tramite gara, Presidente della Commissisone Albi Organizzatori e Presidente
della Commissione IT per lo sviluppo informatico delle procedure interne, in questo
ambito la Federazione ha implementato negli ultimi anni l’App MYFIGB e il programma
conteggi WFIGB.

Le esperienze maturate nello svolgimento di queste attività e non ultima la
partecipazione al Forum European Bridge League (EBL) con l’obiettivo di scambiarsi
idee, affrontare problematiche e condividere opinioni su tutto ciò che può essere
rilevante per la gestione del Bridge a livello nazionale, mi hanno portato alla decisione
di candidarmi come Consigliere Nazionale in quota Associazioni per il prossimo
quadriennio olimpico.

La conoscenza, l’esperienza, la continuità con l’impegnativo percorso di risanamento e
di riorganizzazione portato al successo durante questi anni, sono la spinta a dedicarmi
ancora al nostro mondo con amici e amiche con le quali condivido passione, dedizione e
spirito di servizio al bridge.
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